

Los 50 mejores MIR de España obvian los hospitales valencianos - Levante - 18/04/2017

Los 50 mejores MIR de España obvian los hospitales valencianos

► El primer centro en la lista es el General de Alicante elegido por un estudiante que logró la posición 59 entre los más de 13.000 aspirantes

V. SALINAS VALÈNCIA

■ Los 50 mejores estudiantes del MIR 2017 han pasado de largo de los hospitales valencianos en el primer día de adjudicación de plazas para realizar la formación como médicos residentes que se celebró ayer en Madrid y en el que eligieron los aspirantes con mejor nota en las pruebas. En la edición de este año se presentaron 13.730 aspirantes para ocupar una de las 6.328 plazas ofertadas.

Según datos del Ministerio de Sanidad, ningún hospital valenciano aparece en la lista de los elegidos por los 50 mejores residentes entre los que la especialidad de Cardiología y los centros madrileños como el Gregorio Marañón han copado posiciones.

De esta forma hay que bajar un poco más en el listado para encontrar el primer hospital valenciano elegido en esta primera jornada con las primeras 700 adjudicaciones. Se trata del Hospital General de Alicante en el que se formará como residente en el área de Car-

diología el alumno de la Universidad General de Alicante que obtuvo la posición 59 de los más de 13.000 aspirantes que se examinaron en enero.

Es uno de los tres alumnos valencianos que entraron en la lista de los cien mejores MIR en el examen de 2017. El primero fue David Martínez Gascuña, formado en la Universitat de València y que consiguió la vigesimosexta mejor nota en la prueba. Tal como había anunciado, ha seleccionado un hospital madrileño para realizar su formación por motivos personales: el Gregorio Marañón en la especialidad de Anestesiología y Reanima-

El Hospital La Fe ha sido escogido para realizar la residencia por dos de los 100 mejores MIR de este 2017

ción. La tercera estudiante «excelente» en este listado -también de la UV- y con la posición 98 en el examen eligió ayer quedarse en Hospital Universitario La Fe de València en la especialidad de Dermatología médico-Quirúrgica.

La Fe ha sido el único centro valenciano que se cuela en la lista de los primeros 100 seleccionados dos veces: lo eligió también la aspirante en el puesto 84 para hacer Medicina Intensiva.

En años anteriores los centros valencianos no fueron elegidos hasta pasadas las 50 mejores posiciones como ha sucedido este año (en 2016 el primer hospital de la Comunitat lo seleccionó el estudiante con la posición 60) aunque en otras anualidades sí se ha podido ver a centros valencianos entre la élite de los primeros selecciones: en 2015 fue el vigesimonoveno mejor aspirante quien eligió formarse en la Comunitat Valenciana. Hoy martes se adjudicarán otras 700 plazas (elegirán los aspirantes en los puestos del 701 al 1.400).